
　　　　　　平成２８年度日の里７丁目第13回役員会議事録

開催日時：平成29年　3月18日（土）20時00分～20時30分
場　　所　：７丁目公民館
出　席 者：平成２８年度７丁目組長,次期組長,福祉会,子ども会
欠　席 者：3名

配布物責任者より
配布物について次期組長へ連絡事項（資料配布）
・引き継ぎ日
・配布の仕方、注意点などの確認

日の里地区協議会報告【会長】
引き継ぎが行われている。
ゆーほークラブ会長が体調不良のため活動休止している。
活動報告会計報告が出ておらず、総会資料に載せられない状況。
後を引き継げる人がいたら、29年度会長に申し出て、再び活動活性化を
図ってほしい。
回覧板のファイル、新しいものに毎年換えてよい。
間に合わない場合は旧年度のものを使う。

教育文化部報告・連絡【コミセン担当】
3月5日（日）に日の里文化祭10時より15時まで参加者は例年より少なかったが
無事に終了した。
参加者主体で行ったので昨年、来場数600人だったが今回は350人になった。

【会長】
今年は参加者主体で行い、広報活動を行わなかったために来場者数が
減少している。

生活環境部報告・連絡【部長】
特になし。

健康福祉部報告・連絡【部長】
特になし。

福祉会報告・連絡
春のバスハイクについて
・グリーンピア八女に行く。
・4月15日（土）に申し込みを締め切る。
・申し込みがあってもなくても担当者に連絡を行うこと
・回覧は28年度の組長、締切日が次年度になるため29年度の人が行うことになる。
・28年度、29年度のどちらが連絡を行うか、決めておくこと。

子ども会報告・連絡
特になし。

総会資料より
司会者、議長選出、各部会報告者の確認を行う。



会計より
無事に会計監査が終わった。
今年度はアパートの町内会会費の納入も増えてよかった。

各部会の引き継ぎについて
生活環境はすでに新年度が動いていて引き継ぎ終了。
他は4月2日（日）でもいいので引き継いでおくこと。

予算について
教育文化部会の予算が減っている。
・今年度備品を買い揃えた事で来年度は必要経費が減ると考えられる。
健康福祉部会の予算が余ったのはみかん狩りが中止になったためである。
・総会にて説明する。

以上


